

Disminuye confianza en el Gobierno, partidos y JCE, según Barómetro de Las Américas|Noticias Sin

<https://noticiassin.com/disminuye-confianza-en-el-gobierno-partidos-politicos-y-jce-segun-barometro-de-las-americas/>

La encuesta Barómetro de las Américas reveló este jueves que la población ha ido perdiendo confianza en la gestión del presidente Danilo Medina y de instituciones como el Congreso Nacional, los partidos políticos y la Junta Central Electoral.

De acuerdo a la medición denominada “tomándole el pulso a la democracia”, ha sido constante que los últimos años de gestión la población comienza a retirarles apoyo a los mandatarios.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=2&v=ZP0zYQYSkAo&feature=emb_logo

De acuerdo a Rosario Espinal en Barómetro de las américas 2018-19 también se muestra como la Junta Central Electoral, el congreso y los partidos han ido perdiendo la favorabilidad de los ciudadanos.

La encuesta también arroja que la delincuencia y la inseguridad ciudadana son problemas graves en el país al establecer un incremento en la percepción de la población. Esto en contraste con la confianza que ha ganado la policía en los últimos años.